げんびりあ11

編集・発行 障害者支援施設 愛の浜園 奄美市名瀬大字知名瀬2504 TEL:54-8011 FAX:54-8012



2021年 11月号 No.269

https://ainohama.jiaikai-k.or.jp/

先日、愛の浜園で、運動会レクリエーションが行われました。開会式で、女性利用者さんが大きな声で選手宣誓をした姿に、涙がこぼれそう になりました。ふと、隣に居た車いすの利用者さんを見ると、その方は涙を流していました。入社一年目、初めて愛の浜園の運動会に参加した とき、開会式の炬火リレーに感動し、「こんな運動会は初めて。」と感じた事を思い出しました。この数年、天候や新型コロナウイルスの関係で 大きな運動会はできていません。今回も利用者さんと職員だけの、運動会レクリエーションでした。しかし、利用者さんの頑張る姿、楽しんでい る姿、一つ一つの場面に感動し、変わらない「愛の浜園の運動会」に心温まる一日となりました。ご家族の皆さんも参加できれば更に感動も大 きいものになったと思います。来年は、ご家族、地域の方々も参加できることを願っています。(副主任:富田)

11月行事予定表

1日(月):体重・血圧測定 5日(金):インフルエンザ

予防接種

9日(火):音楽の日 15日(月):避難訓練 17日(水):健康相談



宝田 元気さん



















10月16日(土) 園内多目的ホールにて、 運動会レクリエーションを行いました。本来な ら、グラウンドでご家族、地域の方々等を交 え、一緒に盛り上がりたかったのですが、新型 コロナウイルスの影響により残念ながら昨年に 引き続き室内での開催となりました。今年は、 施設入所の男性は白、女性は赤、GH フレンド はピンクの3チームに分け、瓶倒しなど5種目 で競いました。競技も応援も、みなさんいつも 以上に力が入り、大いに盛り上がりました。結 果は、見事 GH チームの優勝。GH チームから は「やった。とてもうれしい」との言葉。負けた、 2 チームからは、「来年は絶対勝つ」と言う言葉 が聞かれました。室内での開催でしたが、利用 者さんにとって、「運動会」はとても大切な行事 なんだと、強く感じました。コロナが早く落ち着 き、利用者さんが楽しみにしている行事が普通 に行える日が来る事、来年こそは、グラウンド で運動会が盛大に開催出来る事を心から願っ ています。(記事:河村)

















